

ORDEN PUBLICO

SEGUN «HOJA DEL LUNES» DE MADRID

MARIA LOURDES CRISTOBAL, DE VEINTIUN AÑOS, SUPUESTA AUTORA MATERIAL DEL ATENTADO DE LA CALLE DEL CORREO

MADRID, 14. (INFORMACIONES.)—La «Hoja del Lunes» publica hoy una amplia información, facilitada por fuentes dignas de crédito, en la que se aportan nuevos datos sobre las investigaciones policiales encaminadas a identificar a los autores materiales del atentado de la calle del Correo. Se dice en la citada información que la pareja de jóvenes, supuesta autora de la colocación del artefacto, había cambiado quinientos francos franceses en pesetas en una entidad bancaria del barrio de Salamanca, operación que realizó la joven, mientras él, acompañado de Genoveva Forest, permanecía en el coche de ésta. Estas gestiones permiten identificar a la aludida joven, que —informa «Hoja del Lunes»— llevaba carta de identidad francesa a nombre de María Lourdes Cristóbal. Otras gestiones policiales, sigue informando el semanario, llegan, al parecer, a la plena identificación de la joven, como María Lourdes Cristóbal Elhorga, de veintiún años, soltera, nacida en Cahillac (Francia), hija de Juan y Juliana, con domicilio en Bayona y muy conocida en la zona vasco-francesa.

El padre de la joven, Juan Cristóbal, ya fallecido, era natural de Vera de Bidasoa y desde 1936 residía en Francia. La madre, Juliana Elorga, era natural también de la zona fronteriza vasco-navarra de Arroyoz e igualmente reside en Francia desde hace muchos años, actualmente está

en Bayona. La mencionada María Lourdes habla vascuence.

EL ACOMPAÑANTE

Informa también la «Hoja del Lunes» que el joven que acompañó a María Lourdes Cristóbal era denominada por la E. T. A. como «no visto», o sea, no conocido por la Policía española como relacionado con actividades de aquella organización. Se especula, sin mucha seguridad, que pueda tratarse de un acompañante de la mencionada joven, igualmente vinculado a E. T. A. V Asamblea. Igualmente, sus rasgos fisonómicos coinciden con los de la foto-robot; sin embargo, en fotografía no ha sido reconocido por las personas que le vieron. Su nombre es Justo Bernardo Sansano González, alias «Sanero», de unos veintiséis años, nacido en Dolores (Alicante), hijo de Francisco y Teresa y exiliado en Francia desde hace algún tiempo. Tiene antecedentes de haber sido detenido en Barcelona, por delitos comunes, donde fue fichado y fotografiado. Alguno de los detenidos ha manifestado que les acompañó a la estación de Chamartín en la noche del día 20 de septiembre, donde hacia las once tomaron un tren con billetes de litera en dirección a Barcelona. Sin embargo, tal extremo no ha podido ser comprobado ni ahora puede asegurarse nada sobre el lugar exacto de destino. Ni tampoco si la pareja se encuentra dentro o fuera de España en la actualidad.